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Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano dois mil e vinte, pelas

dezanove horas e trinta minutos, na sede social da Casa do Povo de São Martinho,

à Rua do Brasil, número quarenta e um, quarenta e cinco, realizou -se uma

Assembleia Geral Ordinária, presidida pela sua Presidente Tânia Luísa Cãmara

Vieira, secretariado pela primeira secretária, Iolanda Paula Patrício Gonçalves

Lopes, e pela segunda Secretária, Maria Éster de Andrade Pimenta) na presença

dos Sócios devidamente convocados, nos termos Estatutários, com a s

ordem de trabalhos:

Ponto Um - Apresentação, discussão e votação do Relatório de Atividades

referente ao ano de dois mil e dezanove.

Ponto Dois - Apresentação, discussão e votação do Relatório e Contas relativo ao

ano de dois mil e dezanove.

Ponto Três - Retificação do Plano de Atividades e Orçamento referente ao ano

dois mil e vinte.

Ponto Quatro: Outros assuntos de interesse para a Instituição

Abertaa Sessão passou-se à análise do Relatório de Atividades relativo ao

ano de dois mil e dezanove, pelo Presidente da Direção, Agostinho da Encarnação

Patrício. Este salientou a qualidade e o número diversificado de atividades dirigidas

a todas as faixas etárias, dando continuidade ao trabalho desenvolvido em prol

do bem-estar dos utentes, dos associados e da comunidade em geral. É ¿e

realçar também a grande importância das Respostas Sociais ao nível do Centro

de Dia e Centro de Convívio, onde apoiamos cerca de sessenta idosos, quarenta

e cinco dos quais, através de um Acordo de Cooperação, celebrado com o

Instituto de Segurança Social. Os restantes participaram pontualmente nas
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Através do Protocolo celebrado com a SRIAS - Secretaria Regional da

Inclusão e Assuntos Sociais e com o apoio técnico da Divisão de

Desenvolvimento e Valorização Rural, foi possível implementar diversas

atividades ao longo do ano de dois mil e dezanove. Entre elas, salientamos os

Cursos de Formação Familiar, nomeadamente o Curso de Corte e Confeção de

Vestuário - Aperfeiçoamento, o Curso de Bordado Madeira, o Curso dÈ') û!
Arranjos Florais e o Curso de Artes Decorativas. Este últim

novembro do ano dois mil e dezanove e prolongava-se pelo ano

mas foi interrompido devido ao Plano de Contingência do Governo Regional

relativo à Pandemia do COVID dezanove.
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_São igualmente de referência as "Ações de Sensibilização" mensais na ârea

da Saúde e Nutrição, um Projeto em parceria com o Centro de Saúde Dr. Rui

Adriano de Freitas. Os oradores foram médicos, enfermeiros e nutricionistas, os

quais colaboraram como voluntários nestas ações de consciencialização da

população.

Em colaboração com a PSP - Policiamento de Proximidade, foram realizadas

várias "Sessões de Sensibilização"r ür projeto educativo e pedagógico sobre

toPrevenção e Segurançato. Estas palestras foram apresentadas por agentes do

'oPoliciamento de Proximidade - Apoio mais sessenta e cinco".

De salientar também as visitas socioculturais mensais efetuadas dentro da

R.A.M. e fora da R.A.M. Pretendeu-se estabelecer e consolidar relações sociais e

proporcionar aos associados e utentes, momentos de convívio, bem-estar e

enriquecimento cultural. No ano passado, efetuaram-se quinze viagens à Ilha

Dourada (sete em abril, sete em maio e uma em junho). Estas viagens deram a

oportunidade a duas mil e duzentas pessoas de visitarem a llha do Porto Santo

e usufruírem de um dia inesquecível. Entre os participantes, destaque para

cinquenta utentes das Respostas Sociais de Centro de Dia e Centro de Convívio,

voluntários, dirigentes e demais associados. É importante, também referir que os

elementos dos Grupos Culturais da Instituição, não foram esquecidos. Sendo assim,

cinquenta e cinco elementos do Grupo de Folclore, frzeram a viagem até ao Porto
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Santo. Foi tambémrealizada uma viagem em dezembro para o Grupo de Tocares e

Cantares Tradicionais Verde Limão. Todas as viagens incluíram um passeio

cultural pelos principais pontos de interesse da llha, seguido de um almoço-

convívio.

Em relação às visitas socioculturais fora da RAM importa realçar que a

Casa do Povo organizou de catorze a dezoito março de dois mil e dezanove, uma

"Visita Cultural ao Norte de Portugal Continental", para trinta utentes e

associados. Nesta viagem, entre a panóplia de locais visitados, destaque para uma

visita à Universidade de Coimbra. Foi também efetuada de treze a dezassete

setembro uma "Visita Cultural à Galiza", para quarenta e nove pessoas. Tamb

realizou-se de dois a nove de novembro uma "Viagem Cultural a Canárias - Ilha

de Tenerife", na qual participaram trinta e uma pessoas, entre utentes e associados.

Em todas as viagens foram realizadas várias visitas guiadas aos principais pontos

históricos e culturais das diferentes localidades.

_A Casa do Povo, como é seu apanátgio, apostou fortemente na Cultura e

nos quatro Grupos Culturais da Instituição. Assim apoiou o Grupo Coral,

composto por cerca de vinte e dois elementos, o qual dinamizou eventos culturais

nomeadamente concertos, comemoração de efemérides e animou algumas missas

(com realce para as "Missas do Parto" e dias festivos), na nossa Paróquia e noutras

freguesias, e em parceria com o Governo Regional, em colaboração com outras

Casas do Povo, ACAPORAMA e outras instituições com as quais estabelecemos

parcerias, ao longo do ano na R.A.M. Também incrementou inúmeras ações com o

Grupo de Tocares e Cantares Tradicionais Verde Limão, composto por dez

elementos, o qual dinamizou ao longo do ano transato eventos culturais,

promovidos pela Casa do Povo e em parceria com outras instituições

Realçamos a importância para os executantes e para a Instituição do Grupo de

Folclore, composto por quarenta e cinco elementos, com idades compreendidas

entre os oito e os setenta e cinco anos, com ensaios semanaiso dirigidos por um

ensaiador, Manuel Sena. O Grupo dinamizou diversos eventos Culturais e Sociais

no Funchal e por toda a Ilha. De realçar a participação do Grupo nos seguintes
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eventos: Festa da Flor, do vinho Madeira, do Natal e Fim de Ano a convite da

Secretaria Regional do Turismo e Cultura. Participou também no Festival de

Etnografia e Folclore de São Martinho, no Festibrava - Festival de Folclore

da Ribeira Brava e no Festival de Etnografia e Folclore <<24 Horas a Bailar>>,

na cidade de Santana.

É também importante salientar que a Instituição com o objetivo de reconhecer o
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trabalho, empenho ea dedicação de todos os elementos do Grupo Fo

promoveu um intercâmbio com o Rancho de Folclore de Pinheiro Grande,

Chamusca - Santarém, a fim de os grupos participarem nos Festivais de Folclore

promovidos pelas respetivas cidades. Deslocamo-nos ao Continente de oito a

de agosto, com quarenta e cinco elementos e recebemos o Grupo de Folclore de

Pinheiro Grande de trinta de agosto a um de setembro, com trinta e cinco pessoas.

Através de parceria com a SRIAS, C.M.F e Junta de Freguesia de São

Martinho, foi possível assumir os custos do intercâmbio na totalidade. Com esta

viagem pretendeu-se proporcionar a todos os elementos do grupo uma experiência

cultural fora da R.A.M., promovendo momentos de alegria e bem

estar.

Também é importante destacarmos o Grupo de Marchas Populares, composto

por cerca de cinquenta elementos, os quais iniciaram os ensaios no mês de março

e participaram nas marchas populares nos meses de junho e julho, nos eventos

realizados no Funchal e por toda a llha.

Do vasto leque de atividades efetuadas no ano transato merece realce o

"Cantar os Reis", comemorado na sede da Instituição com os utentes e associados

e no final do dia deslocamo-nos ao Curral das Freiras, a convite da Casa do Povo

local, a fim de participarmos no evento.

Também destacamos a comemoração da "Semana do São Valentimo'. Na sede da

Casa do Povo, de onze aquinze de fevereiro,realizaram-se as tardes literárias com

poesia e prosa. Houve também ao longo da semana, muita animação musical a

cargo dos vários grupos culturais da Instituição. No dia çatorze de fevereiro

realizou-se um passeio cultural pela ilha, com um almoço-convívio, na
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freguesia dos Canhas, no restaurante Trianguloso, no qual participaram cerca

de cinquenta e três pessoas, entre utentes, associados e comunidade em geral. _
_Com o objetivo de manter viva a comemoração dos Santos Populares, a

Casa do Povo realizou na sua sede, o "Jantar de São João" para cerca cento e

cinquenta de pessoas, utentes, associados, familiares

convidadas. A animação ficou a cargo do Grupo de
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Instituição.

Também é importante mencionar o ooDia Mundial dos Avós". A Casa do

assinalou esta efeméride com um passeio pela ilha, com visita à Camacha,

caminhada nos jardins da Quinta do Santo da Serra e almoço-convívio no

restaurante roEscondidinhoot para cerca de cento e trinta utentes do Centro de

Dia e Centro de Convívio, bem como os seus familiares. O dia finalizou com

uma ida à Santana. A Senhora Secretária Regional da Inclusão e Assuntos Sociais,

Dra. Rita Andrade fez questão de se associar a esta iniciativa e marcou presença no

almoço que contou com a animação musical do Grupo de Tocares e Cantares Verde

Limão.

Também imporha realçar que a Casa do Povo o ano passado realizou de

catorze a dezasseis de junho a Segunda Mostra Regional do Bordado Madeira,

com o apoio da SRAP - Secretaria Regional de Agricultura e Pescas, através

da Direção Regional de Agricultura e do IVBAM - Instituto do Vinho,

Bordado e Artesanato da Madeira. Para a execução deste evento, a Instituição

teve também como parceiros os principais empresários do sector dos bordados, as

Casas do Povo de São Roque do Faial, da RibeiraBravae de Gaula, a [Jniversidade

da Madeira, o Centro de História do Atlântico, o Hotel Quinta Bela Vista, local

onde se realizou a exposição e onde teve lugar uma passagem de modelos, com

representação das principais fábricas de bordado da Madeira e com trajes

executados por estilistas de renome.

Na "Mostrt' participaram vários grupos culturais desta Casa do Povo e outros

grupos convidados. A todos os grupos participantes foi oferecido um jantar na sede

da Instituição. Na análise efetuada a este evento, constatou-se que o balanço foi
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extremamente positivo, tendo cerca de mil e cem pessoas visitado a Exposição

no Hotel Quinta Bela Vista e na sede da Instituição.

No último dia da "Amostra" foram entregues, na sede da Instituição, Certificados

do Curso de Bordado Madeira e foi também feita uma homenagem às

bordadeiras mais antigas, às mais jovens e às que efetuaram mais descontos para

a Segurança Social. Esta Mostra Regional do Bordado Madeira foi transmitida

integralmente e em direto para toda a diáspora através do canal na minha

terra.com

Inserido no contexto da "Mostra", esta Instituição quis também homenagear

colaboradores Sandra &. Ricardo, pela comemoração dos 25 anos de ati

artística,oferecendoaoSmeSmoSuma..PlacadeHomenagem,,emptata.-

_A Casa do Povo realizou uma Festa de Natal no dia catorze de dezembro,

no Hotel Panorâmico, a qual contou com a presença de cento e noventa e cinco

pessoas e várias entidades oficiais.
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Pretendeu-se proporcionar aos utenteso familiares, funcionários, associadot 

"rrllår*
dirigentes um dia inesquecível repleto de alegria e espírito de comunh Ao. Offi

Lõ>
almoço-convívio bulfet foi antecedido de um cocktail. Após o almoço a tarde foiffi,
repleta de animação musical com a atuação do Grupo de Folclore da Instituição,

do Grupo de Tocares e Cantares Tradicionais Verde Limão e da dupla Sandra

& Ricardo.

Ao longo do ano a Casa do Povo através de uma parceria com a UIPSS e

em colaboração com a CNIS tem ministrado formação aos técnicos, auxiliares

e voluntários, cumprindo a sua missão, a fim de proporcionar aos técnicos e outros

funcionários a atualização de conhecimentos para melhor servirem

Ao longo do ano de dois mil e dezanove, a Casa do Povo marcou presença,

em várias Feiras que se realizaram na Região. A Instituição participou na

animação musical do <Arraial das Casas do Povo>>, através da atuação do seu

Grupo de Folclore, Cultural e Recreativo. O evento decorreu desde o dia trinta de

maio até ao dia um de junho. Um dos pontos altos do "An'aial" foi o desfile de

Bordado Madeira, no qual participaram vários elementos do Grupo de Folclore da
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Instituição, assim como vários associados e alguns utentes, os quais tiveram a

oportunidade de desfilar perante uma vasta plateia.

A Casa do Povo também deu o seu contributo na animação da XVII Feira das

Vontades, no dia quinze de novembro, através do seu Grupo de Tocares e Cantares

Tradicionais Verde Limão. É importante continuar a valorizar o voluntariado

como elemento chave para o reforço da coesão social e da cidadania. Destacamos

também, a cooperação com a Casa do Voluntário ao nível da formação

voluntários

ñr

nowInstituição participou na comemoração da "Revolta da Madeita",

dia 4 de abril, a com o seu Grupo Coral para cantar o Hino da Região, junto

monumento.

Tivemos também parcerias com várias entidades nomeadamente com a

Junta de Freguesia de São Martinho e com a Câmara Municipal do Funchal,

no apoio ao desporto, com a Equipa de Futsal que integra o Campeonato

De salientar a cooperação com o Instituto de Emprego da Madeira, com

a Direção Geral de Reinserção Social, com a Investimentos Habitacionais da

Madeira, com a Universidade da Madeira, com a Fundação Inatel, da qual

somos associados, com o Centro de Saúde Dr. Rui Adriano de Freitas, com o

"Banco Alimentar contra a Fome", com a Missão Continente, assim como as

restantes parcerias efetuadas com diversas entidades, designadamente em projetos

comuns.

_Após análise e discussão do Relatório de Atividades, o mesmo foi posto

à votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos associados presentes.-
De seguida foi apresentado o Relatório e Contas relativo ao ano em apreço.

Na análise do mesmo, constatou-se que a Direção exerceu boa gestão financeira,
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dando prioridade às situações mais prementes com resultados satisfatórios para a

Instituição

Em dois mil e dezanove houve um total de custos de duzentos e trinta e quatro

mil, quinhentos e noventa e quatro euros e vinte e oito cêntimos.

O total de proveitos foi de duzentos e trinta e cinco mil, novecentos e catorze

euros e noventa e seis cêntimos. Apresentando um resultado líquido positivo

de mil, trezentos e vinte euros e sessenta e oito cêntimos 4e
Finda a análise e discussão do Relatório e Contas do Exercício de dois mil 

" 

^{fudezanove, o mesmo foi posto à votação dos associados presentes, tendo 
"idoÍù

aprovado por unanimidade. 
tl$*

Quanto ao Ponto Três desta Ata, referente à Retificação do Plano de

Atividades e do Orçamento relativo ao ano dois mil e vinte, é importante

destacar o seguinte: a Instituição esteve aberta até ao dia lreze de março. A partir

dessa data, encelrou por diretiva governamental, respeitando as medidas

contingência relativas à Pandemia do COVID dezanove. Contudo, todos os utentes

das Respostas Sociais de Centro de Dia e Centro de Convívio tiveram apoio

familiar e frequentemente foram contactados telefonicamente pela Coordenadora.

Tivemos também a colaboração de uma psicóloga, Dra. Maria do Carmo Brazão, a

qual disponibilizou-se para voluntariamente dar o seu contributo na área da

psicologia, contactando telefonicamente os utentes por nós sinalizados. Parte do

pessoal afeto à Instituição esteve desde o dia dezasseis de março, em regime de

Teletrabalho.

E importante também salientar que no dia sete de abril, a Instituição com a

colaboração da Secretaria Regional de Agricultura e Desenvolvimento Rural

procedeu à distribuição de quarenta e cinco cabazes a vários utentes.

A Casa do Povo candidatou-se em dois mil e vinte ao Projeto FAROL.

Em estreia colaboração com a SRIC - Secretaria Regional de Inclusão Social e

Cidadania, pretende dar o seu contributo em termos de intervenção na comunidade

local, ajudando a colmatar determinadas situações de pobreza e exclusão

provocadas e/ou agravadas pela pandemia do Covid dezanove. A candidatura tem
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um orçamento de trinta e sete mil, e oitocentos euros, e visa a distribuição de

um cabaz mensal, a cento e cinquenta famílias carenciadaso residentes em São

Martinho, de junho a dezembro de 2020.

De salientar que devido à Pandemia, várias atividades programas não

foram realizadas, e outras foi necessário efetuar alguns ajustes pontuais, refletindo-

se na atual "Retificação ao Plano de Atividades e Orçamento". Feita a devida

retificação, o valor do Orçamento para o ano de dois mil e vinte passa a ser de

cento e sessenta e quatro mil, cento e noventa e dois euros e sessenta cêntimos,

o qual foi posto à votação, tendo sido aprovado por unanimidade dos associados

þ

presentes

E também importante destacar que no dia doze de fevereiro do ano dois

mil e vinte, na sede da Casa do Povo e na presença de sua Excelência o Senhor

Secretário Regional de Agricultura e Desenvolvimento Rural e demais Entidades

presentes tomaram posse nos termos estatutários, os elementos dos Órgãos

Sociais eleitos para o quadriénio dois mil e vinte, dois mil e vinte e quatro.

No final desta Ata, Registamos e enaltecemos o esforço e empenho da

Direção, da Assembleia Geral e Conselho Fiscal, dos Funcionários e Voluntários

os quais dedicaram horas do seu tempo livre, para que os utentes, associados e

população em geral tivessem acesso à formação, à recreação e cultura e à ocupação

dos seus tempos livres e delazer envolvendo-os em todas as atividades.

_E não havendo mais atrafar foi encerrada a Sessão pelas vinte e uma horas e

trinta minutos, lavrando-se para constar a presente Ata que após lida e achada

conforme vai ser assinada pelos presentes

c_
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CONSELHO FISCAL

Aos dezoito dias do mês de junho do ano dois mil e vinte, pelas dezanove

horas, em cumprimento das disposições legais e estatutárias, reuniu o Conselho

Fiscal, da Casa do Povo de São Martinho, com a presença de todos os seus membros

que a seguir se referenciam: Presidente, Cláudia Palrícia Pereira Ribeiro Faria,

Vogais, Adelaide Teixeira Patrício Gonçalves e Ida Maria Cãmara Vieira, na sua

sede social, à rua do Brasil, número quarenta e um e quarenta e cinco, com a seguinte

ordem de trabalhos:

Ponto Um: Emitir parecer sobre o Relatório de Atividades relativo ao ano dois mil

e dezanove.

Ponto Dois: Emitir parecer sobre o Relatório e Contas e demais documentos

relativos ao exercício findo atrinta e um de dezembro do ano transato.

Ponto Três: Retificação do Plano de Atividades e Orçamento referente ao ano

dois mil e vinte.

Ponto Quatro: Outros assuntos de interesse para a Instituição

Em dois mil e dezanove a Instituição deu continuidade às Respostas

Sociais de Centro de Dia e Centro de Convívio, onde foram apoiados sessenta

idosos, sendo que quarenta e cinco constam do Acordo de Cooperação com o

ISSM - Instituto de Segurança Social da Madeira. Constatou-se que a solidão

nesta faixa etétria é uma realidade e que a Casa do Povo através das valências tentou

colmatar.

A Casa do Povo também apostou fortemente na vertente cultural,

através dos seus quatro Grupos Culturais - Grupo Coral, Grupo de Folclore,

Grupo de Tocares e Cantares Tradicionais Verde Limão e Grupo de Marchas

Populares

É também importante destacar que a Instituição tem como objetivo

reconhecer o trabalho, empenho e a dedicação de todos os elementos do Grupo

Folclore. Assim, promoveu um intercâmbio com o Rancho de Folclore de
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Pinheiro Grande, Chamusca - Santarém, a fim de os grupos participarem

Festivais de Folclore promovidos pelas respetivas cidades.

A ârea formativa também foi uma das prioridades da Instituição.

Realizaram-se vários Cursos de Formação Familiar, direcionados aos

desempregados e beneficiários do RS[, os quais contaram com o apoio técnico da

SRIAS - Secretaria Regional da Inclusão e Assuntos Sociais, através da Divisão

de Desenvolvimento e Valorização Rural. Foram ministrados no ano passado os

Cursos de Corte e Confeção de Vestuário - Aperfeiçoamento, o Curso de

Bordado Madeirao o Curso de Arranjos Florais e o Curso de Artes

Decorativas.

No desporto demos apoio à Equipa de Futsal, composta por quinze

jovens, que integra o Campeonato promovido pela ACAPARAMA.

E importante também mencionar que a Casa do Povo o ano passado

realizou de catorze a dezasseis de junho a Segunda Mostra Regional do Bordado

Madeira, com o apoio da SRAP - Secretaria Regional de Agricultura e Pescas,

através da Direção Regional de Agricultura e do IVBAM - Instituto do Vinho,

Bordado e Artesanato da Madeira. Na "Mostra" participaram vários grupos

culturais desta Casa do Povo e outros grupos convidados.

No decorrer do ano dois mil e dezanove foram realizadas várias visitas

socioculturais mensais efetuadas dentro da R.A,M. e fora da R.A.M. Pretendeu-

se estabelecer e consolidar relações sociais e proporcionar aos associados e utentes,

momentos de convívio e bem-estar.

No ano passado, efetuaram-se quinze viagens à llha Dourada (sete em abril, sete

em maio e uma em junho). Estas viagens deram a oportunidade a duas mil e

duzentas pessoas de visitarem a llha do Porto Santo e usufruírem de um dia

inesquecível. Estre os participantes, destaque para cinquenta utentes das Respostas

Sociais de Centro de Dia e Centro de Convívio, voluntários, dirigentes e demais

associados. Foi também realizada uma viagem em dezembro para o Grupo de

Tocares e Cantares Tradicionais Verde Limão.

Em relação às visitas socioculturais fora da RAM, importa realçar que a Casa do

Povo organizou de catorze a dezoito março de dois mil e dezanove, uma "Visita
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Cultural ao Norte de Portugal Continental", p aratrinta utentes e associados. Fo

também efetuada detreze a dezassete de setembro uma "Visita Cultural à Galiza"

para quarenta e nove pessoas. Também realizou-se de dois a nove de novembro uma

"Viagem Cultural a Canárias - Ilha de Tenerife", na qual participaram trinta e

umapessoas, entre utentes e associados.

Das várias ações que foram exequíveis no ano passado é importante

destacar que a Casa do Povo assinalou o "Cantar os ReiS", o "Carnaval", a

"Semana do São Valentim, o "Dia da Mulher", o "Dia do Pai", a "Páscoâ", o

"Dia da Mãe", a " Festa dos Vizinhos", os "Santos Populares", o "Dia Mundiat

dos Avós", o qual comemorado com um passeio pela ilha.

Também foram comemorados o "Dia do ldoso", o "Pão por Deus" e a

"Festa de Natal.

Relativamente ao Relatório de Contas após análise aos documentos

apresentados constatamos que a Direção, exerceu boa gestão financeira, dando

prioridade às situações mais prementes com resultados satisfatórios para a

Instituição.

Em dois mil e dezanove houve um total de custos de duzentos e trinta e quatro mil,

quinhentos e noventa e quatro euros e vinte e oito cêntimos.

O total de proveitos foi de duzentos e trinta e cinco mil, novecentos e catorze euros

e noventa e seis cêntimos. Apresentando um resultado líquido positivo de mil,

trezentos e vinte euros e sessenta e oito cêntimos.

auanto ao Ponto Três desta Ata, referente à Retificação do Plano de

Atividades e do Orçamento relativo ao ano dois mil e vinte, o Conselho Fiscal

constatou que o mesmo está de acordo com as novas exigências devido ao Covid 19

e por conseguinte merece da nossa parte todo o apoio. Há ainda a salientar que no

mesmo está comtemplado o projeto Farol, que em parceria com a SRIC, vem de

encontro à ajuda das famílias mais carenciadas desta freguesia.

Feita a devida retificação, o valor do Orçamento para o ano de dois mil e vinte passa

a ser de cento e sessenta e quatro mil, cento e noventa e dois euros e sessenta

cêntimos.
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_Após análise ao Relatório de Atividades e Contas, constatou-se que o mesmo

apresenta dinamismo e criatividade e demonstrativo de que aCasa do Povo esteve

empenhada em implementar um vasto leque de ações, abrangendo as diversas faixas

etárias dos associados e da comunidade em geral, com efeitos positivos na promoção

e valorização da pessoa humana, ao nível da formação, da cultura, da recreação e

Iazer, do desporto e da ocupação dos tempos livres. valorização da pessoa humana,

ao nível da formação, da cultura, da recreação e lazer, do desporto e da ocupação

dos tempos livres.

O Conselho Fiscal enaltece e regista com muito apreço, o empenho e

dedicação da Direção, dos técnicos e voluntários, no trabalho efetuado em prol dos

utentes, associados e demais população que frequentam as várias Respostas Sociais.

Nestas circunstâncias o Conselho Fiscalo por unanimidade dá parecer favorável

ao Relatório de Atividades e Relatório de Contas, ora em análise, assim como ao

Plano de Atividades e Orçamento para o ano de dois mil e

vinte.

E, não havendo mais nada a lratar, demos por encerrada a sessão da qual

lavramos esta Ata que após lida e achada conforme será assinada pelos presentes. _
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